

**Zeitschrift:** Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin  
**Band:** 79 (1953)  
**Heft:** 50

**Artikel:** Die falsche Rechnung  
**Autor:** [s.n.]  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-492882>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 16.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Eine initiative Firma schuf das Horoskop-Parfum. Es ist ein individuell abgestimmtes Parfum für jedes der zwölf Tierkreiszeichen. Bei Bestellung ist Geburtsdatum und Geburtszeichen anzugeben.

**Wir hoffen, daß die Stiergeborenen angesichts von Herden  
Mit diesen keine Unannehmlichkeiten haben werden.**

#### Die falsche Rechnung

Man hat davon gehört, daß in den Vereinigten Staaten mehr und mehr der nicht eben sehr feine Sport, genannt «Catch as catch can», auch bei den Frauen überhand nimmt. Die sich gegenseitig verhauenden Frauen (man könnte in diesem Falle vielleicht mit Recht «Weiber» sagen) machen an ihren

Prügelabenden unglaubliche Kassen. Man spricht davon, daß selbst Exweltmeister im Catchen, wie der berühmte Primo Carnera, bei diesen Beträgen neidisch werden. In einem aber haben sich die prügelnden «Damen» doch verrechnet. Wenn sie glaubten, es würde Heiratsanträge regnen oder schneien, wie

zum Beispiel für Filmstars, Tänzerinnen usw., so haben sie sich geirrt. Nicht ein einziger Heiratsantrag soll gekommen sein. Es scheint eben doch nicht jedermanns Sache zu sein, ein liebes, süßes Frauchen zu Hause zu wissen, das ihn regelrecht durchzuwalken versteht, wenn er sich im Wirtshaus verspätet hat. pa